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1. 参加状況 
区分 当初申込み 受講可人数 参加者 出席率 

建設業 21 21 20 95.5% 

コンサルタント 2 2 1 50.0％ 

その他 3 3 3 100.0％ 

計 26 26 24 92.3% 

  
2. 今回の講習会に参加した動機は何ですか（複数選択可） 

 
その他の場合や上記の具体的な理由を記入ください 
 近藤所長の講義に興味があったため 
 テーマが、経営者向けとなっていたため 
 今後の施工にいかされるかです 

 

4. この講習会は有意義でしたか 
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5. 今後の自己啓発の動機付けになりましたか 

 
 

6. 講師について意見がありますか 

 
 

7. この講習会を評価すると 10 点満点で何点ですか 
AVE：７．８ 

 
評価した内容について理由があれば記入下さい 
 機材を見られてとても良かった 
 受講者の職種や ICT に対する理解度に差がある中の講義としては良かったのではと思います。 
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8. この講習会全体を通じて感じたこと、要望、提案等率直な意見を記入してください 
 内容があまり分からない会社にはもう少し初歩的なところから教えてもらいたい。 
 体験ブースの充実。 

 
 
9. 今後のセミナー・講習会に取り入れてほしいテーマ・内容等があれば記入ください 
 測量調査設計・施工・維持管理・事業者監督監理は一気通貫のプロセスであることがわかるような講義

をお願いしたいです。施工プロセスに関する内容の講習が多いように感じます。 
 
 
10. 今回の講習会に限らず、今後「島根県」に取り組んで欲しい内容や開催して欲しいイベントがあれば記

入ください 
 同じものを弊社の社員さんにも体感させたい 
 ICT 等建設産業生産性向上事業補助金について令和 5 年度も 2 回目も実施してほしかった。 
 塗装に含まれるアスベスト、鉛クロムの県内の実情（調査や対策事例） 
 デジタル県を目指すと 島根県知事に宣言してほしい。デジタルに関する専門部署の立ち上げを行うべ

きと思います。他県との取り組みにどんどん差がでるように感じます。 
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11.  基調講演「ＩＣＴ活用工事の目的とこれから」について 
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基調講演「「ＩＣＴ活用ＩＣＴ活用工事の目的とこれから」の意見・感想・要望・質問があれば記入ください 
 もっと聞いて勉強したいです 
 20 ﾍﾟｰｼﾞ品質管理に必要な情報の出来形数量＝設計数量の考え方について。 

起工測量 3 次元データと 3 次元設計データとの差を変更設計数量とし協議した。しかし出来形

管理も 3 次元計測し、そのデータとの差を変更設計数量とする説明があった。この数量はあくま

で出来形数量であり設計数量にはならないのでは？たとえば設計データより過掘りした場合は数

量が膨れますが、これを変更設計数量とするのは違うのではないか？この時は出来形管理は従

来通りの断面管理の予定であった。 
 初期投資の金額か大きい。小規模工事では難しいと思う。 
 ICT 技術の活用の本来の目的を見失うことなく今後も施工へ活かしていきたい。 
 実戦できがいいです 
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12. 事例紹介「ICT 活用工事体験談」について 

 

 
事例紹介「ICT 活用工事体験談」の意見・感想・要望・質問があれば記入ください 
 確立するまで 4〜5 年かかるようでは難しい。 
 10 年も前から誰も取り組んでいない中、大変なご努力があったものと思います。やはり井の中の

蛙を脱却し、広い視野で世の中を俯瞰していくことが重要だと際認識しました。 
 会社と検討していきたいと思います  
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13. 「ICT ツール体験」について 
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ICT ツール体験」の意見・感想・要望・質問があれば記入ください 
 だいたいわかったが、使いこなすまで時間がかかりそう 
 昨年のように体験スペースがもっと豊富に欲しいです。島根県の ICT や DX への積極的取組み

をアピールしてほしい。 
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